

2024-09-19

## Alessandra Rojo de la Vega: «Sala Regional del TEPJF corrigió plana al Tribunal Electoral de la CDMX»

Autor: El Heraldo de Chihuahua

Género: Nota Informativa

<https://cntamaulipas.mx/2024/09/19/alessandra-rojo-de-la-vega-sala-regional-del-tepjf-corrigio-plana-al-tribunal-electoral-de-la-cdmx/>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, habló sobre la resolución de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que revocó nulidad de elección en esa demarcación, como lo había ordenado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

En entrevista para el programa de «Reporte H con Blanca Becerril», de Heraldo Televisión, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group, Alessandra Rojo de la Vega dijo que nuevamente la Sala Regional del TEPJF le corrigió la plana al Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

De manera unánime los tres magistrados de la Sala Regional fundamentan un proyecto en el que no se acredita la violencia política de género y señala que todo se trató de libertad de expresión y un debate político entre iguales», señaló la alcaldesa electa.

Alessandra Rojo de la Vega acusa a Caty Monreal de intentar robarle el triunfo

Acusó a Caty Monreal de intentar robarle el triunfo electoral a través de recuentos ilegales, denuncias de supuestos rebases de topes de campaña y ahora haciendo uso político de una lucha contra la violencia a las mujeres. «La quisieron utilizar para arrebatar a la mala lo que no pudieron ganar por la buena», declaró Rojo de la Vega, .

Señaló que ahora le preocupa reanudar los trabajos de transición para ver el diagnóstico de la administración del gobierno de la alcaldía Cuauhtémoc y poder ayudar a las vecinas y los vecinos de esa demarcación. Aseveró que los habitantes de esa zona ya quieren que se comience la planeación de los trabajos que se realizarán en los próximos seis años y que éste se vea reflejado en su entorno.

El Herelado